

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Uno de los tripulantes de la motocicleta resultó con una herida de bala en el hombro.

Matan a un motociclista

ELTHON GARCÍA

Un hombre que conducía una motocicleta fue asesinado a balazos, en la Colonia Argentina Antigua, Alcaldía Miguel Hidalgo.

La víctima, de entre 25 y 30 años de edad, viajaba en compañía de otro joven, quien resultó herido y fue hospitalizado.

El homicidio ocurrió alrededor de las 20:00 horas del domingo, cuando ambos circulaban por Calle Ignacio Allende.

Antes de llegar al cruce con Cerrada de Lago Ximilpa, fueron interceptados

por otros sujetos, quienes les dispararon y enseguida escaparon.

Los motociclistas recibieron varios impactos y el conductor perdió el control.

Metros adelante, se estrellaron contra un árbol y ambos azotaron a un costado.

Las detonaciones alertaron a vecinos, quienes llamaron a los servicios de emergencia.

Otras personas que pasaban por el sitio también se acercaron e intentaron auxiliar a los heridos.

Minutos después, se sumaron paramédicos de Protección Civil, pero el motoci-

clista ya había fallecido pues una bala le perforó el pecho.

Sólo encontraron con vida a su acompañante, quien sufrió una herida en el hombro izquierdo, por lo que fue trasladado al Hospital General Rubén Leñero, a bordo de la ambulancia PC-09.

Agentes preventivos del Sector Tacuba reforzaron la vigilancia y desplegaron un dispositivo de búsqueda en la zona, pero no se reportó la detención de los agresores.

El lugar permaneció bajo resguardo hasta que concluyeron los peritajes y el levantamiento del cadáver.

UNO CHUPÓ FAROS

Acribillan a dos masculinos

GUILLERMO CORTÉS

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Dos amigos fueron acribillados y uno murió en la colonia Argentina Antigua, dentro de la alcaldía Miguel Hidalgo, el otro quedó gravemente herido.

A las víctimas las sorprendieron en la calle Ignacio Allende, cerca del cruce con la Cerrada de Lago Ximilpa. Testigos que presenciaron este lamentable suceso dijeron que la motocicleta se estrelló contra un arbusto luego de que su tripulante quedó sin vida, y su copiloto tendido a unos metros de él.

Los vecinos, alarmados por los disparos, salieron a ayudar a los jóvenes hasta que llegaron los paramédicos de Protección Civil, quienes señalaron que el conductor de la moto, de entre 25 y 30 años, recibió un disparo directo en el pecho que le costó la vida en el lugar.

Personal forense de la Fiscalía capitalina realizó el levantamiento del cuerpo y las diligencias pertinentes, así como el inicio de la carpeta de investigación para dar con los responsables de esta atrocidad.

Mientras tanto su acompañante fue estabilizado y llevado al Hospital Rubén Leñero.

SIN JUSTICIA

A pesar de la presencia de patrullas en la zona, no se reportaron detenidos, además que se desconoce el motivo del ataque.



La policía llegó después del niño ahogado





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC